

MOODY'S

Moody's adquiere RDC, líder en inteligencia de riesgo y cumplimiento, datos y software

NUEVA YORK--([BUSINESS WIRE](#))-- Moody's Corporation (NYSE:MCO) ha anunciado que ha acordado adquirir Regulatory DataCorp (RDC), un proveedor líder de datos y servicios de diligencia debida en materia de blanqueo de dinero (AML) y de conocimiento del cliente (KYC), por 700 millones de dólares. La operación complementa la adquisición por parte de Moody's en 2017 del proveedor de datos empresariales Bureau van Dijk (BvD), creando un líder global en soluciones de cumplimiento, el segmento de negocio de mayor crecimiento de BvD.

El acuerdo profundiza la cartera de información y las capacidades analíticas de BvD al añadir el conjunto de datos único y completo de RDC. También ampliará la presencia global de RDC a un grupo más amplio de instituciones financieras, corporaciones, compañías de seguros y agencias gubernamentales atendidas por Moody's Analytics y BvD.

La base de datos Global Regulatory Information Database (GRID) propiedad de RDC ayuda a las empresas a evaluar a las contrapartes a través de una lente de más de 60 tipos de riesgo, analizando más de 120.000 fuentes globales, que abarcan cobertura de medios adversos, personas políticamente expuestas, sanciones gubernamentales y listas de vigilancia regulatorias. La plataforma de RDC incorpora inteligencia artificial (IA) líder en la industria para evaluar el cumplimiento y facilitar el procesamiento de las solicitudes de los clientes a mayor velocidad y precisión, además de reducir los falsos positivos.

"Los datos integrales de RDC y la tecnología líder están a la vanguardia del esfuerzo global para identificar las fuentes de riesgo de la contraparte y evitar la infiltración criminal del sistema financiero", explicó Dan Russell, Director Ejecutivo de la división Bureau van Dijk de Moody's Analytics. "Gracias a los datos y la tecnología patentada de RDC a las ofertas integrales de información empresarial de BvD, estaremos en condiciones de ofrecer una plataforma líder en la industria para que los clientes puedan tomar decisiones con más fundamento a la hora de gestionar los riesgos y requisitos de AML y KYC".

Actualmente, RDC es propiedad de Vista Equity Partners (Vista), una firma de inversión líder especializada en negocios de software empresarial, datos y tecnología.

Según lo previsto, la transacción se concretaría en el primer trimestre de 2020, siempre y cuando se cumplan las condiciones de cierre habituales, en particular, la caducidad o conclusión de los eventuales períodos de espera correspondientes en virtud de la Ley de Mejoras Antimonopolio Hart-Scott-Rodino de 1976. La transacción se financiará con una combinación de efectivo, papeles negociables y financiamiento de deuda. Moody's estima que la adquisición de RDC generará unos \$ 55 millones en ingresos anualizados en 2020, y un aumento de las ganancias por acción sobre una base ajustada en 2022. Debido al impacto estimado del gasto de amortización relacionado con los activos intangibles adquiridos, se espera que la transacción aumente las ganancias por acción según los PCGA en 2024.

Teniendo en cuenta el impacto de esta transacción, Moody's anticipa que la recompra de acciones para 2020 totalizará unos u\$s 1,3 mil millones, sujeto al efectivo disponible, las condiciones del mercado y demás decisiones de asignación de capital en curso. Las recompras de acciones durante 2019 rondaron los u\$s 1,0 mil millones en total. Moody's recibió asesoría legal de Paul Hastings LLP, mientras que UBS Investment Bank se desempeñó como su asesor financiero exclusivo y Kirkland & Ellis LLP se desempeñó como asesor legal de RDC y Vista.

ACERCA DE MOODY'S CORPORATION

Moody's es un componente esencial de los mercados de capital globales, que proveen calificaciones crediticias, investigación, herramientas y análisis que contribuyen con mercados financieros transparentes e integrados. Moody's Corporation (NYSE:MCO) es la compañía matriz de Moody's Investors Service, que provee calificaciones crediticias e investigación que cubre instrumentos y títulos de deuda, y Moody's Analytics, que ofrece software de última generación, servicios de asesoramiento e investigación para análisis crediticio y económico y gestión de riesgo financiero. La corporación, que informó ingresos por 4,4 mil millones de dólares en 2018, emplea a unas 13.200 personas en todo el mundo, con presencia en 44 países. Para más información, visite www.moody's.com.